

carro, fueron golpeados por el vehículo, provocando que una madre de familia sufriera fractura de un brazo. El conductor se dio a la fuga pero fue detenido por la policía. Aquí la advertencia que deja esto, es que la gente reconoce el derecho de manifestarse, pero también muestran que están hartos de terminar como las víctimas de manifestantes. Aguas, esto que pasó que no llegó a mayores, puede ser peor. Aguas...

**RESULTADO MILAGROSO...** Algo raro pasó, y para muchos fue positivo, con los exámenes antidoping que se les aplicó a los policías municipales de Hermosillo y Cajeme. Según el reporte en la capital más de 1,200 agentes salieron limpios y sólo tres elementos salieron positivos a la prueba antidroga. En Cd. Obregón fue más milagroso, porque sin tener previo aviso, casi 600 elementos salieron sin gota de consumo de algún tipo de droga. Esto, desde luego tiene algunas lecturas. La optimista y positiva es que los policías están más sanos que un deportista olímpico, porque se ve que no toman ni cafeína. Otra versión es la de desconfianza, que con tiempo se les advirtió a los policías que les caerían con el examen de orina y se prepararon para no tener problema. Y la versión de la desconfianza es que los resultados fueron arreglados para que todos quedaran limpiitos. ¿Por cuál se quedan? Digo, porque por un lado que bueno tener una policía sana, pero por otro como que resulta raro...

**LOS PRIMEROS EXÁMENES...** Estos exámenes nos traen a la memoria cuando empezaban a aplicarse a la policía estatal. Resulta que un día les cayeron a los policías judiciales que no sabían qué hacer, porque no les dieron chance de prepararse. Algunos muy ingeniosos les pidieron a los taqueros de la zona para que les donaran orina y salir del apuro. Nunca contaron con que los mentados taqueros eran muy mariguanos. Otros le pidieron les llenaran los frasquitos a las secretarías. Lo malo que al hacer una revisión a fondo



Rosario Piedra Ibarra

de esos exámenes de orina, dice la raza que tres de ellos salieron con pruebas positivas... pero de embarazo. Lo cierto es que algunos salieron corriendo y no se presentaron hasta que calcularon que habían pasado los efectos. Con todo tuvieron sus buenos resultados, sobre todo cuando eran exámenes de sorpresa y no anunciados...

**EL CHOFER DE PANCHO...** Otro caso chusco fue el del chofer del entonces alcalde **Pancho Búrquez**, acusado de que le ponía con singular alegría doña Mary Juana. No recuerdo quién lo acusó, si fue un regidor o la oposición. No me acuerdo, sólo que el mentado chofer se tiró a perder unos días y luego apareció con un examen hecho en sabe qué laboratorio donde daba negativo al consumo de drogas. Ah, pero entonces alguien que le sabía a esto dijo que la droga seguía dejando huella por varios días en el pelo. Entonces, el chofer se perdió otro día y regreso totalmente pelón. Fue la burla de todos, pero la libró, que al fin era lo que buscaba...

**NADO SINCRONIZADO...** Algo pasó que ahora el *INE* y **Guadalupe Taddei** están en la mira de la presidencia. En una llamada de atención en público, porque fue en la mañanera, la presidenta **Claudia Sheinbaum** denunció que se le hacía mucho el gasto que se tenía programado para la elección de jueces, magistrados y ministros, porque supera los 13 mil millones, cuando originalmente lo estimaban en unos siete mil millones de pesos. Llama la atención de que esto sea una denuncia pública y no se haya arreglado con una llamada telefónica. Pero ahí no para todo, porque luego aparece el nado sincronizado y diferentes sectores y liderazgos de la *4T* comienzan a tundirle a la presidenta del órgano electoral, como fue el caso de **Luisa María Alcalde**, flamante dirigente de *Morena*, quien se suma al señalamiento de que se han vuelto careros. Pero va más allá, porque acusan al *INE* y, obvio, a su presidencia de querer bloquear las reformas al *Poder Judicial*. O sea, los misiles tienen dedicatoria. Y si suben de tono, más vale que **Lupita Taddei** comience a hacer maletas...  
**¿LOS TADDEI EN PROBLEMAS?** Por obvias razones y demasiadas señales se puede pensar que la familia **Taddei** por algún motivo trae problemas con palacio de gobierno. Hasta ahora no se sabe de manera oficial qué pudo hacer que chocara **Jorge Taddei** con el grupo del poder estatal al grado de que no sólo nadie de la familia alcanzara un cargo de elección popular, sino que lo congelaran. Y para confirmar este congelamiento se movieron fotos donde está **Jorge** atrás de una valla saludando al entonces presidente **López Obrador**. El súper delegado del *Bienestar* saludando detrás de una valla, es algo impensable. Por eso se maneja la versión de que hay confrontación. Incluso ni la propia



Adán Augusto López

**Guadalupe Taddei** pudo hacer algo por su primo. Su hija **Celeste** no pudo seguir su carrera legislativa. Otro hijo está enclaustrado en una mugre oficina del *Litio Mex*. Pero ¿qué fue lo que pasó? Porque no se puede cuestionar la lealtad de **Jorge** y su familia a la *4T*. Siempre han sido de izquierda y han sido congruentes con esta ideología. Estuvieron en las malas cuando iniciaba *Morena*. Por lealtad no paran. ¿Entonces, cuál es el problema? Ya veremos...

**CON TODO Y MOÑITO...** Este pasado miércoles el presidente **López Obrador** tuvo un buen regalo por su cumpleaños. Su equipo de *Morena* en el *Senado* le regaló la reelección forzada y sucia de **Rosario Piedra Ibarra** al frente de la *Comisión Nacional de Derechos Humanos*, y de pasada les permitió que se demostrara quién manda en México y no es en palacio nacional. Más que una reelección fue una vil imposición, lo que hace que esta designación sea legal, pero ilegítima y, sobre todo, totalmente espuria. Porque dicho sea de paso, ahora sí que los morenistas se pasaron de trompudos. La señora **Piedra** fue la peor calificada de los quince finalistas. Pero luego, a chaleco la pusieron entre los tres primeros lugares a pesar de que quedó reprobada en todo y además le descubrieron que utilizó una carta falsa de recomendación del obispo emérito de Saltillo, **Raúl Vera**. Y todavía lo festejaron como si fuera la gran hazaña democrática. Solamente le faltó a **Adán Augusto López** hacer la roqueseñal para decir como habían logrado su objetivo... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.